

MENTON

Vie locale

Conflits

Un périple de 4.000km: l'association des pompiers de Menton part en Ukraine

Dès lundi 9 janvier, à 4 heures du matin, ils partiront pour un périple de 4.300 kilomètres aller-retour, jusqu'à la ville de Ternopil en Ukraine, où ils acheminent 6 tonnes de denrées alimentaires et de matériel.

🔒 Article réservé aux abonnés

Yann Delanoë

Publié le 07/01/2023 à 13:11, mis à jour le 07/01/2023 à 13:11



Derniers préparatifs vendredi 6 janvier avant le

[Retour sur les plus grosses manifestations contre ...](#) ✕

Ils sont prêts. Les bénévoles de l'association Aide humanitaire des sapeurs pompiers de Menton et de Grasse peaufinent les derniers détails, vérifient que tout est au point.



Le journal



Podcast



Le direct



Vidéos



Se connecter

camions chargés de denrées et de matériel, prendront la route pour 2.100 kilomètres de périple jusqu'à Ternopil, en Ukraine, à environ 200 kilomètres de la frontière polonaise.

Lundi soir, ils feront d'abord étape en Autriche, à 974 kilomètres de Menton. Puis mardi, ils parcourront 700 kilomètres jusqu'à la caserne de pompiers de Cracovie, en Pologne, où ils passeront la nuit, accueillis par leurs homologues polonais avec qui ils ont tissé des liens étroits, les pompiers de Cracovie ayant eux aussi une association d'entraide très active pour l'Ukraine.

Enfin, le mercredi, ils passeront la frontière ukrainienne. *"Il y a entre 1h30 et 4 heures d'attente rien que pour passer les contrôles à la frontière..."*, commente Bruno Plivard-Vignot, bénévole de l'association, qui fait partie de ceux qui ont fait les deux précédents voyages en Ukraine.

Nourriture et groupes électrogènes

Après 460 kilomètres de périple, ils atteindront Ternopil, où les pompiers ukrainiens de la ville les attendent. *"Soit on déchargera tout dans leur caserne, soit ils nous indiqueront les endroits où il y a des besoins, et on déposera directement les denrées et le matériel dans les villages qui le nécessite..."*, expose Gérard Menta, président de l'association.

Dans les camions, de la nourriture pour la population mais aussi pour leurs animaux, beaucoup de matériel paramédical, des jouets pour les enfants, des couettes et des couvertures, mais aussi pas moins de quatre groupes électrogènes, grâce à des donateurs (parmi les donateurs, Monaco Aide et Présence, le Lions Club Menton, le Sdis 06, l'Institut Saint-Vincent de -Paul, Oppidum rénovation Nice, Intermarché Roquebrune-Cap-Martin, un avocat monégasque,... et de particuliers).

[Retour sur les plus grosses manifestations contre ...](#)

Rien que des choses que les pompiers de Ternopil et de Cracovie avaient identifiées parmi ce qui manquait le plus aux Ukrainiens, et qu'ils avaient clairement demandé à l'association aide humanitaire des sapeurs pompiers de Grasse et Menton.



Le journal



Podcast



Le direct



Vidéos



Se connecter